

ITINERARIO

DIA 1 BUENOS AIRES

Salida en vuelo desde Buenos Aires hacia Viena (Vía Frankfurt). Noche a bordo.

DIA 2 FRANKFURT / VIENA

Llegada al aeropuerto de Frankfurt y conexión con destino al Aeropuerto de Viena-Schwechat.

Llegada a Viena traslado al hotel. Por la noche, conocerá a sus compañeros de viaje en una típica cena austriaca de bienvenida en el restaurante Marchfelderhof, muy conocido más allá de las fronteras del país. En este ambiente realmente único, rápidamente tendrá la sensación de que la emperatriz Sissi está sentada a su lado en la mesa. Por supuesto, las bebidas también están incluidas.

DIA 3 VIENA

Tras desayunar en el hotel, realizaremos una visita panorámica de la ciudad, que ofrece una muy buena impresión de los numerosos lugares de interés de Viena. Visitaremos los jardines del histórico Palacio Belvedere, antiguo palacio de verano del príncipe Eugenio de Saboya. Disfrute de la magnífica vista de la ciudad, inmortalizada por el artista Giovanni Antonio Canal en sus cuadros de Viena. Continuaremos por la Ringstrasse, con sus magníficos edificios como la Ópera Estatal, el Museo de Historia del Arte e Historia Natural, el Monumento a María Teresa, el Parlamento austriaco, el Ayuntamiento de Viena, el Teatro Nacional y el Hofburg, sede de nuestro Presidente Federal. Pasearemos por las pequeñas e idílicas calles del centro histórico de Viena y visitaremos el interior de la Catedral de San Esteban, la más grande de la ciudad. También pasaremos por el Reloj de Ancla y el barrio judío. El recorrido termina en el centro, en la Maria-Theresien-Platz. Después de la visita panorámica, tiene la opción de unirse a una visita al Palacio de Schönbrunn (no incluida). ¿Le apetece un poco de música después de ver todos los monumentos? Por la tarde le ofrecemos la posibilidad de participar en un concierto de música clásica (no incluido).

DIA 4 VIENA

Tras desayunar en el hotel reservado, tendrá el día libre. Si después de las impresiones de la capital se siente más atraído por la naturaleza, le recomendamos que participe en nuestra excursión al famoso Valle del Danubio, situado a unos 80 kilómetros de Viena y que alberga uno de los tramos más bellos del Danubio (no incluida). ¿Le gustaría sorprender a sus seres queridos en casa con un auténtico recuerdo? Nuestro consejo: la región de Wachau es famosa por el cultivo del albaricoque y los productos que se elaboran con él, desde chocolate y licor hasta aguardiente.

DIA 5 VIENA / SPIELBERG / BUDAPEST

Salimos de Viena temprano rumbo a Spielberg para vivir la emoción del Gran Premio de Fórmula 1 en el Red Bull Ring, uno de los eventos más emocionantes del calendario F1. Rodeado de montañas y praderas verdes típicas de la región de Estiria, el trazado combina rectas largas con curvas rápidas que ponen a prueba tanto la potencia del motor como la habilidad del piloto. El ambiente en Spielberg es único. Los aficionados, muchos vestidos de rojo en apoyo a Ferrari o de azul en honor a Red Bull, llenan las gradas

creando una atmósfera vibrante. El circuito, aunque relativamente corto, ofrece múltiples oportunidades de adelantamiento, especialmente en las frenadas de las curvas 1, 3 y 4, lo que suele generar carreras dinámicas y llenas de acción. Después de la carrera salimos en dirección a Budapest, adonde llegamos por la noche. Alojamiento.

DIA 6 BUDAPEST

Desayuno. Una vez que nuestro guía local les haya recogido en su hotel, nos dirigiremos rumbo al Puente de las Cadenas, pasando por delante de la Basílica de San Esteban y del Parlamento. Atravesaremos el Danubio por el Puente Margarita y los llevaremos al barrio del Castillo. Caminando hacia el Bastión de los Pescadores y la Iglesia del Rey Matías, conocerán los lugares más famosos de la colina del Castillo. Continuaremos hacia el Monte Gellért, dondearemos una parada para sacar fotos. Seguidamente, cruzaremos el Puente Isabel hacia Pest. Una vez lleguemos a la otra parte de la ciudad, nos dirigiremos a ver el Gran Mercado, el Museo Nacional, la Estación del Este y el Estadio Puskás, hasta llegar a la Plaza de los Héroes, en el Parque Municipal. Después de un paseo por la plaza, continuaremos por la avenida Andrassy, pasando por la Ópera. Alojamiento.

DIA 7 BUDAPEST / BRATISLAVA / PRAGA

Después del desayuno, continuaremos nuestro viaje y nos trasladaremos a Praga, la capital de la República Checa, con una breve escala en la capital eslovaca, Bratislava, donde podrá disfrutar de tiempo libre. Una vez en Praga, le llevaremos en un inolvidable recorrido turístico por el centro histórico de la ciudad. Le mostraremos los monumentos más bellos de la ciudad y conoceremos las partes más antiguas de Praga. ¿Lo sabía? Praga es cuna de algunas de las mejores cervezas del mundo. Con una fábrica de cerveza por cada 10.000 habitantes, la ciudad tiene la mayor densidad de fábricas de cerveza del mundo. Salud.

DIA 8 PRAGA

Disfrute de un variado desayuno en el hotel reservado y prepárese para la visita de la ciudad. La visita comienza en el barrio del Castillo de Hradčany, con la Catedral de San Vito y el Callejón del Oro. Después de un paseo por los diversos patios del castillo, visitaremos la Ciudad Pequeña en la calle Nerudova con sus hermosas casas y símbolos antiguos. Pasaremos por la Iglesia de San Nicolás hasta el Puente de Carlos, uno de los puentes más antiguos de Europa, que une la Ciudad Pequeña con la Ciudad Vieja, y disfrutaremos de la hermosa vista. Pasearemos por la calle Karlova hasta la Plaza de la Ciudad Vieja con su reloj astronómico, la iglesia gótica de Nuestra Señora de Tyn y el monumento a Jan Hus. Finalmente, llegaremos a la Ciudad Nueva, donde termina nuestro recorrido.

DIA 9 PRAGA

Hoy, después del desayuno, el día está totalmente a su disposición. Para todos aquellos que quieran saber cómo se relajaban los emperadores, ofrecemos una excursión opcional a Karlovy Vary, la clásica ciudad balneario de la antigua monarquía austrohúngara (no incluida). Alojamiento en Praga.

DIA 10 PRAGA / FRANKFURT

Tras un último desayuno en Praga, le llevaremos al aeropuerto para tomar su vuelo de regreso a Buenos Aires (Vía Frankfurt).

Llegada a Frankfurt y conexión hacia Buenos Aires. Noche a bordo.

DIA 11 BUENOS AIRES

Llegada a Buenos aires.

FIN DE LOS SERVICIOS.